

Wakayama Jonan R.C.

Club Weekly 2004-2005



Club Weekly 2004-2005



2004~2005年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーを祝おう 100年の歩み

CELEBRATE
ROTARY

100 Years

国際ロータリー会長 Glenn E. Estess Sr.

2640地区ガバナー 中島 治一郎

本日のプログラム

★クラブフォーラム

「地域社会の活性化」について

担当 社会奉仕委員会

原戸俊和 委員長

◆本日のロータリーソング 我等の生業

次週のプログラム

★外部卓話

「調査機関から見た企業動向」

株式会社 帝国データバンク 和歌山支店

支店長 田中雄造氏

8月 会員増強及び拡大月間

先週の例会記録

平成16年8月12日(木)

■ゲスト紹介

中島治一郎ガバナー・加納達之ガバナー補佐

■出席報告 (会員数48名) 出席規定適用免除会員 2名

8月12日 出席35名 ホームクラブ出席率 76.09%

7月22日 出席46名 確定出席率 97.87%

■他クラブへのメーキャップ

和歌山中RCへ…林 富夫会員

会長報告



①8月6日(金)に和歌山市内9クラブ会長・幹事会が開催されました。

②皆様今晚は、本日は中島ガバナーの公式訪問です。本日5時より中島ガバナー、会長、幹事で懇談会を開催させて頂きました。その席では種々のご指導をいただき、ロータリーについての知識を深めることができました。大変勉強になりました。有難うございました。中島ガバナーにおかれましては、2度目のガバナーということで、大変ご苦労様です。又、各ロータリークラブを全てガバナー自身が訪問するということですので、体調には充分気をつけて頂きたいと思います。この例会のあと引き続きクラブ協議会を開催しますので、その折には、ロータリーの事なら何でも結構ですので、ガバナーに質問等をしていただければ、答えていただけると思いますのでよろしくお願いします。

RC名	和歌山北	和歌山アゼリア	和歌山	和歌山西	和歌山東南	和歌山東	和歌山南	和歌山中
TEL	432-5260	435-3470	432-1681	432-1654	423-3666	432-4343	423-9031	423-3555
例会場	ルミール華月殿	県文フロア	三井生命ビル	和歌山工會館	ルミール華月殿	ルミール華月殿	サンピア和歌山	県文フロア
曜日	月	月	火	水	水	木	金	金
時間	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30*	12:30	12:30	19:00

*第1・2(水)は18:30~19:30 第3・4・5(水)は12:30~13:30

四つのテスト (言行はこれに照らしてから)

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

No.783 2004年8月26日(木)

第2640地区

和歌山城南ロータリークラブ

事務所 〒640-8227 和歌山市西汀丁26番地
和歌山県経済センター2F
TEL(073)432-1615
FAX(073)423-4002
E-mail: wa.jonan@nifty.com

例会場 〒640-8262
和歌山市湊通り丁北2丁目1-2
アパローム紀の国
TEL(073)436-1200

例会日時 毎週木曜日 18時30分~19時30分

会長 溝上裕章 幹事 廣田俊樹
会長エレクト 根岸憲一郎 S.A.A. 浦口英尚
副会長 井手良明 クラブ奉仕 中芝康順
クラブ会報委員長/堀邦雄 副委員長/岡本浩
委員/井手良明

幹事 報告

①本日、例会の変更及び休会の連絡事項はありません。

②その他の報告

①千葉港RCより週報が届いております。又、20周年記念ゴルフのゴルフ場のパンフレットが届いております。いずれも事務局に保管しております ②全日本ロータリークラブ会員名簿が届いております ③今年度米山奨学生募集要項が届いております。

ニコニコ箱

森 桂子会員…中島ガバナーをお迎えして
堀 邦雄会員…中島ガバナーをお迎えして
根岸憲一郎会員…中島ガバナー公式訪問御苦労様です 井手良明会員…中島ガバナーをお迎えして
溝上裕章会員…中島ガバナー、加納ガバナー補佐、
本日は有難うございます 廣田俊樹会員…中島ガバナー、加納ガバナー補佐、本日は有難うございます

合計¥13,000 累計¥166,000

中島治一郎ガバナー公式訪問



ガバナー 中島 治一郎

本日昼は、有田RCへ公式訪問に行ってきました。私の母親は海草郡出身です。来年4月にI.M.第1組の新宮RCがホストとなり新宮熊野の地で地区大会が開催され、和歌山の地に経済効果が出るのが嬉しく思います。

18年前、51才の時にガバナー経験しましたが、その当時と比べると日本経済も随分変わりました。またロータリーも随分様変わり致しました。そのころは、RCの会員になる為の審査が厳しく「職業分類の適用」「テリトリー内に住所か会社が存在するか?」「地域の人に尊敬されているか?」等々ハードルが高かったと思います。胸につけたロータリーのエンブレムに今よりもっと誇りを持っていたのではないでしょうか。米国のRCは日本以上に変化をしました。サイバーライブ等と言って、インターネットで例会をやった事にしてしまうクラブも出て来る有様です。「奉仕の機会を多く得られるクラブ」であれば良いとするなら、この様な発想も生まれてきます。「人造りをするクラブ」は影を潜めてしまっています。

ドイツは逆に、クラブへの入会審査を厳しくしてお

ります。地域で尊敬される人物しか入会できません。

職業分類も厳しく、ロータリアンは自分の職業分類の代表であるという自信と誇りを持ち、言動に重い責任感で処していると聞いております。ドイツでは、クラブへの入会希望者がウェイティングリストの中に名を連ねて待っています。

国際ロータリーの規定審議会の動向を見ていますと、ここ10数年来、安きに流れ過ぎている事を強く感じます。職業分類、テリトリー、休日、等々 ルールを緩めすぎる傾向にあります。全ては、会員増強促進のためです。私はこの傾向による害の方が益よりずっと多いと考えております。救いは国際ロータリーの規定が如何に安易な方向に流れようが、各クラブが自分のクラブの細則で厳しいルールを守れば済む事です。

ドイツが良い例だと思います。自分達のクラブのルールは自分たちで確立する。自分たちのクラブの活性化は自分たちで図り、努力する。自分達の地域社会は自分たちの力で何をすべきか考え貢献する。100周年を期して、2640地区の各クラブが、このような方向で切磋琢磨するならば全体に誇れる景観を備えた当地区が、より輝いてくるに違いないと思います。

「広報」に関しては私達は直ぐ「広告」を連想してしまいます。私はロータリーの「広告」は、ロータリアン一人一人が「生きた広告塔」である事を認識して行動する事が最良だと思います。ロータリアン一人一人の言動が、世の中をして「ロータリーは正直者、フェアな人達、思いやり深い人達の集まりだ。」と思って頂ける事が最高の広報だと信じております。

ご自分の地域社会を活性化する事が、どれだけクラブの存在価値を高めるかは申すまでもない事であります。

又、現在ほどその必要性が高まっている時代も少ないのでしょうか。今年度は、各クラブがご自分のクラブの活性化をクラブ会長を中心に懸命に図られるお手伝いをさせて頂きたいと、ひたすら念じております。



左は加納達之ガバナー補佐

●市内8RC例会プログラム案内

和歌山南RC…8月27日(金)早朝ラジオ体操例会 和歌山中RC…8月27日(金)ガバナー公式訪問、第2回クラブ協議会 和歌山アゼリアRC…8月30日(月)外部卓話「イラク人道復興支援活動について」防衛庁 自衛隊和歌山地方連絡部長 柳生美樹夫氏 和歌山北RC…8月30日(月)卓話 和歌山RC…8月31日(火)会員増強拡大の為の協力お願い、RACの活動状況・会員拡大のお願い 和歌山西RC…9月1日(水)未定 和歌山東南RC…9月1日(水)未定 和歌山東RC…9月2日(木)未定